

ORH-Bericht 2023 TNr. 47 Gerichtliches Mahnverfahren

Jahresbericht des ORH

Bei zivilrechtlichen Mahnverfahren, die das Zentrale Mahngericht in Coburg bearbeitet, ist die Personalausstattung angesichts weit fortgeschrittener Automatisierung und stark rückläufiger Anträge deutlich zu hoch. Zudem sind die Kosten für ein Rechenzentrum pro Mahnantrag von 2004 bis 2020 auf fast das Dreifache gestiegen. Der ORH empfiehlt, den Personaleinsatz zu reduzieren und Maßnahmen zur Kostensenkung beim Softwarebetrieb, Druck und Versand zu ergreifen.

Beschluss des Landtags
vom 14. Juni 2023
(Drs. 18/29391 Nr. 2d)

Die Staatsregierung wird gemäß Art. 114 Abs. 3 und 4 BayHO ersucht, dem Landtag bis zum 30.11.2023 zur Kostensenkung bei Softwarebetrieb, Druck und Versand und dazu zu berichten, wie und ob sich der Arbeitsanfall durch die zunehmende Digitalisierung verändert.